
令和４年度第２回学校運営協議会（徳山北分校） 

Ⅰ 日 時 令和４年１１月１６日（水） １４：３０～１６：０５ 

Ⅱ 場 所 山口県立徳山高等学校徳山北分校 会議室 

Ⅲ 参加学校運営委員 

徳山北分校委員５名中５名参加 

Ⅳ 学校参加者 

校長、副校長、事務長、 

（徳山北分校）教頭、事務主査、教務課長、生徒課長、校内コーディネーター 

Ⅴ 授業参観 

【３年】倫理／保健体育 

〔感想〕 

委員「これまで授業を見る機会がなかった。今回は授業の中で生徒の発表も見ることができてとて

も良い機会となった。バドミントンは部活での経験もあり上手だった。」 

委員「発表型の授業に関心した。バドミントンは試合だけではなく、基本練習もされていてびっく

りしたと同時にとてもよかった。」 

委員「主体的な授業でとてもよかった。」 

Ⅵ 会議概要 

（１）学校現状報告・地域連携の取組について 

学校の現状及び地域連携の取組についてスライドを用い説明。 

（２）令和４年度学校評価の中間報告について 

徳山北分校の学習・進路・生徒指導等の取組について説明。 

（３）取組に対する提言・意見交換 

特になし。 

（４）学校課題に関する協議について 

今後の閉校記念事業について説明。 

〔質疑応答・意見交換〕 

委員「閉校が決まった時にどうなるかと思ったが、最後この生徒３人で本当に良かったと思った。

３人にとっても思い出になると思う。学校としてもよかったと思うのではないだろうか。」 

委員「閉校記念交流会を見ることができず残念だったが、代わりに祖父母が見に行きとてもよか

ったという話を聞くことができよかった。」 

委員「農園に収穫体験学習にきていただき、少人数の良さが見えた。コロナ禍で中止の行事が多

かったと思うが閉校交流会はとてもよかった。」 

学校「行事が実行できるかどうかより、過程が大事と感じる。最後に卒業式・閉校式までここに

学校があってよかったと思うようにしていきたい。」 

（５）その他 

特になし。 


